



# ALFRIED KRUPP – SCHÜLERLABOR

## Entdecken – Lehren – Forschen

Das Alfred Krupp-Schülerlabor wird von allen 20 Fakultäten der Ruhr-Universität Bochum getragen. Die rund 100 Projektangebote richten sich an Schülerinnen und Schüler ab der Klasse 5 aller weiterführenden Schulen. Auf ca. 1.600 qm können bis zu 7 Schulklassen parallel arbeiten und forschen. Von den Geistes- und Gesellschaftswissenschaften über die Mathematik bis zu den Natur- und Ingenieurwissenschaften: Alle an der Ruhr-Universität vertretenen Wissenschaften können im Schülerlabor als lebendige Forschungsdisziplinen erlebt werden. Die entsprechenden Räumlichkeiten des MINT-Bereichs wurden am 26. Februar 2004, die Räumlichkeiten des GG-Bereichs am 24. September 2014 eröffnet.

[www.aks.rub.de](http://www.aks.rub.de)